



Guadalajara acogió el Día de la Región, por tercera vez en su historia, en un acto sobrio y austero. ¿Estuviste en las inmediaciones del Palacio del Infantado? ¿Qué te pareció el acto? ¿Echaste en falta algo? Entra y opina en @dhenaresweb o en www.dhenares.es.

Austeridad, lágrimas y protestas

El Palacio del Infantado de Guadalajara, brillante marco para celebrar el Día de la Región

Y. BERNAD | GUADALAJARA

yolandabernad@dhenares.es
Twitter: @yolandabernad



Guadalajara se convirtió ayer, por tercera vez, en la sede del Día de la Región. El acto, que conmemora la constitución de las Cortes regionales, se desarrolló en el Claustro del Palacio del Infantado con la sobriedad por montera. El momento más emocionante llegó con la entrega de la Medalla de Oro a los familiares de las víctimas del incendio de Guadalajara en 2005. Fue entonces cuando el auditorio al completo se levantó para recibir, con un largo aplauso, a los representantes. Fuera, varias decenas de personas se manifestaban contra los recortes, entre ellos, el coordinador provincial de IU.

Un amplio cordón policial aseguró el perímetro del Palacio del Infantado para evitar que el ambiente en el interior del claustro se caldeara aún más de lo que marcaba el termómetro. Representantes políticos, agentes sociales, eclesiásticos y sindicales, se dieron cita ayer para celebrar el Día de la Región en Guadalajara, el primero para María Dolores de Cospedal como presidenta de la región. Minutos antes, la líder popular celebraba una Junta de Gobierno de la que posteriormente daría cuenta al final del acto, durante su intervención.

La actuación del coro Bosma del Colegio Salesianos de Guadalajara ponía la nota musical a un acto austero y sin grandes alegrías. Posteriormente, sería el turno de Antonio Román, alcalde de Guadalajara y anfitrión de la cita, quien agradeció a Cospedal la elección de la capital alcarreña para acoger la efeméride, y apeló al espíritu "recio y de lucha castellanomanchego" para superar la crisis. Posteriormente, fue el turno de los reconocimientos: a los autónomos de Castilla-La Mancha (a ellos dedicó buena parte de su intervención Cospedal, al dar luz verde al desarrollo normativo de



MEDALLA DE ORO. La presidenta regional entrega la Medalla de Oro a los familiares de las Víctimas del incendio

la Ley de Emprendedores, y una partida de 4,3 millones de euros para el autoempleo); a Bodegas Ayuso; Santiago Cañizares (recogió el premio su padre, José Cañizares); Cáritas de Castilla-La Mancha y la Real Academia de Bellas Artes y Ciencias Históricas de Toledo. María

Carmen Martínez-Villaseñor, más conocida como 'Maricarmen y sus muñecos', fue nombrada Hija Predilecta, y a ella correspondió el discurso de agradecimiento en nombre de todos los premiados. La nota más emotiva llegó con la entrega de la Medalla de Oro a las fa-

milias de las víctimas del incendio de Guadalajara. No acudieron todos los representantes, pero el auditorio se puso en pie como muestra de respeto y agradecimiento a las víctimas.

Opine la noticia en... www.dhenares.es

Caceroladas, pitos y empujones

Algo más de un centenar de personas se manifestaron a las puertas del Palacio para protestar por los recortes de Cospedal. Profesores, trabajadores sociales, ex trabajadores de la empresa AVICU (pendientes de las indemniza-

ciones correspondientes) y miembros de IU celebraron el Día de la Región con silbatos, pitidos y gritos de 'Viva el mal, viva Cospedal'. A la una de la tarde se producía el momento más tenso de la jornada, cuando varios manifes-

tantes trataron de acercarse a las puertas del Palacio, topándose con la resistencia de los agentes de Policía. Empujones y algún que otro 'golpe', según varios manifestantes, que afortunadamente no fueron a más.



Pitos para recibir a Cospedal

A. Guarinos

"No estamos para ningún derroche. Hay que respetar mucho más el dinero público"



I. Labrador

"Hoy tenemos que dar un mensaje de esperanza. Tenemos a la mejor presidenta"



E. García-Page

"La unidad política es útil pero también hay que buscar la complicidad social"



J.L. Maximiliano

"No hay nada que celebrar con una señora que ha impulsado recortes sociales"

